
第５４回 経営協議会 議事要録

日 時 平成２７年１１月１９日（木）１４時００分～１５時００分

場 所 事務局第二会議室

出席者 宮田亮平 学長、馬場 剛 理事、橫里幸一 理事

保科豊巳 美術学部長、澤 和樹 音楽学部長

岡本美津子 大学院映像研究科長

石田義雄 委員、中村胤夫 委員、遠山敦子 委員、

福井俊彦 委員、高階秀爾 委員、滝 久雄 委員

陪 席 監事：梅﨑 壽 監事、金井 満 監事

北郷 悟 理事

宮廻正明 社会連携センター長［学長特命（社会連携担当 ］）

桐山孝司 学長特別補佐（キャンパス将来構想担当）

松下 計 附属図書館長、秋元雄史 大学美術館長

欠席者 渡邊健二 理事

越川倫明 副学長、松下 功 副学長

三田村有純 ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｻﾎﾟｰﾄｾﾝﾀｰ長［学長特命（ ］国際交流担当及び留学生担当）

議題

１．人事院勧告について

議長から標記のことについて提案があり、馬場理事から資料に基づき説明の後、審議

の結果、原案どおり承認された。

報告及び連絡事項

１．平成 年度概算要求について28
馬場理事から、資料に基づき報告があった。

２．平成27年度大学の世界展開力強化事業について

保科美術学部長から、資料に基づき報告があった。

３．平成 事業年度財務諸表の承認について26
馬場理事から、資料に基づき報告があった。

４．平成 年度に係る業務の実績に関する評価の結果について26
馬場理事から、資料に基づき報告があった。



５．その他（本学の取組について）

○ 宮田学長から、芸術文化外交の近況について報告され、それぞれ担当者から説明が

あった

イタリア共和国マッテオ・レンツィ首相来学・特別講演（８／３）

アンヌ・グラヴォワン フランス首相夫人来学・視察（１０／５）

フランス前首相ジャン・マルク・エロー氏来学・特別講演（１０／１９）

オランダ王国マルク・ルッテ首相来学・視察（１１／９）

○ １０月１０日（土）に開催した「学長と語ろうこんさーと」のゲストとして秋元康氏

に来ていただき、さらにスペシャルゲストとしてＡＫＢ４８にも出演していただいたと

の報告があった。

○ ２０２０年オリピック・パラリンピック東京大会に向け、芸術関係で何かできないか

ということで、１１月１４日（土）に芸術系大学の連携の在り方に関する懇談会を開催

した旨報告があった。

○ 岡本映像研究科長から産学共同アニメーション人材育成ケーススタディによるアニメ

ーション・マスタークラスを開催した旨報告があった。

○ 秋元大学美術館長から、モザンビークにおける平和構築「武器をアートに 、藝大コ」

レクション展「美の収穫祭」が開催中 「藤田嗣治<舞踏会の前>修復完成披露展」を開、

催する旨報告があった。

○ 松下附属図書館長から、東京音楽学校初演から 年「海道東征」展を開催中との報75
告 があった。

その他： ご助言、ご提言等）（

○ フランスの前首相ジャン・マルク・エロー氏が来られ、講演されたということである

が、ナント市という町は、かつてはロンドンのテムズ川の下流と一緒で、ある時期まで

は栄えたが、大きい建物が山ほどあるだけの町だった。そこで展示をしたり、演奏した

り、あるいは芸術家を集め優遇することに時間をかけ、少しずつ行ってきた結果、人口

が増え、また、世界からそれを見に来る人が増えたことにより、財政が豊かになり再生

された町である。そういう面では我々が取り組むべき一つの方向性、題材を投げかけて

くれたと思う。今後は、このような機会を増やしていくことが大事ではないかと思う。

○ 昨今の外国からの要人の来学について、これらの活動は素晴らしいことだと思し、

まさにこれは藝大の魅力だと思う。また、教職員の意識の高さが感じられる。

○ 常に新しい魅力を感じさせられる大学であることが大事である。

○ オリパラに向けた全国芸術系大学によるコンソーシアムについて、集まった１８大学

に限らず、それ以外の大学にも呼びかけをすると思うが、特に、国際的な事業を行うこ

とが、なかなか出来ない地方大学にも、是非、呼びかけをして欲しい。


